



11ª Baja Lorca - Ciudad del Sol - Primer día

Baño de masas en Lorca

Espectacular arranque de la 11ª edición de la Baja Lorca - Ciudad del Sol, tercera cita del Campeonato de España de Rallyes Todo Terreno Loterías que en el día de hoy su día celebraba una auténtica maratón, con verificaciones, etapa prólogo y ceremonia de salida.

A primera hora de la mañana tenían lugar en el Recinto Ferial Huerto de la Rueda las verificaciones técnicas de los setenta y siete equipos inscritos en esta edición. Una vez comprobada toda la seguridad de los vehículos, los equipos se tomaban un breve descanso antes del inicio de la acción.

La etapa prólogo, que se disputaba en la zona de Torrealvilla, tenía a Rubén Gracia y Sara García como los mejores, lo que les hará salir mañana en primera posición a las dos especiales previstas. En segunda posición finalizaban Jesús Fuster y el copiloto de La Hoya, Carlos Fernández, que realizaban una espectacular especial completando las tres primeras posiciones el joven Pau Navarro y Daniel Oliveras.

En SSV el mejor tiempo era para Mario Morillo y David Nieto con su Polaris, siendo Viñaras-Viñaras segundos, oon Edesio Caamaño y Carmelo Moliné en tercera posición.

Una vez finalizada la etapa, los equipos se daban un baño de masas con la espectacular ceremonia de salida realizada en la Avenida Juan Carlos I en la que contábamos con la presencia de don Juan Miguel Bayonas, concejala de Deportes del Ayuntamiento de Lorca, don Manuel Aviñó, presidente de la Real Federación Española de Automovilismo, don Sebastián Plazas, presidente de la Federación de Automovilismo de la Región de Murcia, don José Mulero, presidente del Automóvil Club de Lorca, y doña Irene Jódar.

Mañana desde las 8:20 horas vuelve la acción que comenzará en la localidad caravaqueña de Los Royos.





Costa Cálida
REGIÓN DE MURCIA



terratraining
motorsport



AA.VV. SAN PEDRO Y SANTA ANA

